



BRAYAN ALEJANDRO ARANDA PEREZ

ANTROPOLOGIA MEDICA I

CONTROL DE LECTURA

D.R SERGIO JIMENEZ RUIZ

LICENCIATURA EN MEDICINA

I° SEMESTRE

COMITAN DE DOMINGUEZ CHIAPAS A 13 DE SEPTIEMBRE DEL 2024

Breve Introducción Antropología Médica

Dr. Sergio
Jiménez Ruiz

Scribe

Brayan Alejandro Aranda Pérez

La antropología médica es un subcampo de la antropología social o cultural, el término antropología médica fue utilizado en el siglo XIX para designar los estudios filosóficos sobre salud y enfermedad la influencia de los escritos hipocráticos explican que la medicina se utilizó hasta en el siglo XIX técnicas de campos cualitativas, además el estudio de las dimensiones rituales de la terapéutica populares servían para discutir el accidente, tanto las relaciones entre ciencia y religión como las categorías psicopatologías los médicos no pretendían con el concepto de medicina popular construir un concepto antropológico, si no un concepto médico que les fue útil para establecer con bases científicas los límites culturales de la biomedicina que han sido fundamentales para la constitución de subcampos de la sociología de las profesiones sanitarias que han sido fundamentales En estados unidos, canadá, mexico y brasil la colaboración en antropología y la medicina tuvo que ver inicialmente con el despliegue de los programas de la salud comunitaria en minorías etnias y culturales y con la evaluación etnográfica y cualitativas de instituciones sanitarias hospitalarias, manicomios y servicios de atención primaria, la evidencia etnográfica es el sustento las críticas al costodalismo institucional y contribuyen de manera decisiva a la constitución de la manera decisiva en general, en programas de la salud comunitaria e internacional en países en vías de desarrollo en la evaluación de la influencia de varias sociales y culturales en la epidemiología de ciertas formas de patología psiquiátrica en estudios sobre las relaciones culturales a la implantación de innovación terapéuticas asistencia en estudios sobre curados tradicionales caranderos

Consideraciones Antropológicas en el proceso de formación Profesional Del Médico General

También resulta importante la teoría sociocultural donde se enuncia el valor de la cultura para el desarrollo de los procesos psicológicos humanos debido a que ellos surgen en el proceso de la práctica mediada culturalmente de igual manera son validadas las ideas que expresan que la cultura es el medio único de la existencia humana que funciona simultáneamente como condición y herramienta de la acción para percibir al hombre como un todo único ademas resulta relevante que lo biológico y psicológico y lo sociocultural son factores decisivos en la evolución de la humanidad los procesos morfológicos, fisiológicos y psicológicos bajo a la influencia de los socioculturales así se han revelado diversas concepciones por diferentes investigadores entre las cuales resulta significante que tienen en cuenta el vínculo entre la existencia y la esencia del ser humano, lo cual expresa la interrelación de la naturaleza lo cual estos planteamientos acordes con acordes con la intención de lograr mejoras en la participación mediante la aprobación por parte de los estudiantes de contenidos antropológicos que generen cambios en su forma de pensar actuar y sentir constituyente aspectos básicos para elevar la cultura universal y profesional pero contextualizado que le dice el médico las herramientas necesarias para sus prácticas de diversa cultural vida cotidiana transculturismo, vida cotidiana, transculturalismo multiculturalismo, costumbre, tradiciones creencias culturales entre otros debe estudiarse de forma

La antropología médica de Pedro Lain Entralgo

Historia y Teoría

A intentar recuperar esta antropología médica pronto en su carrera profesional renuncia a la práctica médica para dedicarse a la investigación y docencia universitaria de la historia y de la consecuente filosofía de la medicina crece que sin la teoría de la antropología carece de base de la medicina como práctica sujeta al capricho de la practicante. Aquí examinamos la historia de la antropología médica de Lain y la doctrina misma que pretende ser actual en la medicina de su época, la antropología médica fruto de una crisis en las ciencias siempre quedan siempre referida a ella analiza las bases tradicionales de la lógica de los fundamentos de la ciencia Albert Einstein con su teoría de la relatividad especial cuestiona la premisa de las personas y más firmes de Newton. Ninguno camino de la lógica lleva por necesidad a los principios de una teoría si no que muchas valen por igual y solo consideraciones prácticas justifican la homogeneidad de una con respecto a otras por ende en el siglo XIX las matemáticas se consideraban o se subordinan a la lógica tradicional. En medicina Lain recalca cuatro grandes tendencias de la época contemporánea que para él se extiende de 1918 hasta la fecha la extrema tecnificación de los instrumentos médicos de la colectivización del cuidado médico en casi todo el mundo la medicina preventiva y lo que más concierne a su propia evolución intelectual.

REFERENCIAS BIBLIOGRAFICAS

- 1._ Universitat Rovira I virgill . Breve introducción a la Antropología médica . Medical Anthropology Research center .
- 2._ Odalis Querts Méndez , oilda Orozco Hechavarria Jorge Montoya Rivera , maiditis ,beltran moret Marcelllys y . caballero Herrera (2013)MEDISAN 17(10).7021-730
- 3._ Origen N.R (2008) fundación fizer.org conversación con pedro Lain Centralg .cuadernos hispanoamericanos